



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 562: Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Karlsbad-Langensteinbach und Kreisgrenze zum Enzkreis

02.09.2022

Abschluss der Arbeiten in Bauabschnitt eins - Arbeiten in Bauabschnitt zwei starten am 6. September 2022



Cla78 - stock.adobe.com

Seit Ende August 2022 wird die Fahrbahndecke der L 562 zwischen Karlsbad-Langensteinbach, Karlsbad-Auerbach und der Kreisgrenze zum Enzkreis auf rund 2,8 Kilometer Länge erneuert.

Die Maßnahme ist in zwei Bauabschnitte aufgeteilt: Bauabschnitt eins beginnt in Langensteinbach am Kreisverkehrsplatz Pforzheimer Straße (L 562) / Hauptstraße (L 622) und endet an der Einmündung der Remchinger Straße (K 3564) in die L 562 in Auerbach. Dieser Bauabschnitt kann voraussichtlich am Dienstag, 6. September 2022, wieder vollständig für den Verkehr freigegeben werden.

Ab Dienstag, 6. September 2022, wird Bauabschnitt zwei, der in Auerbach an Bauabschnitt eins anschließt und an der Kreisgrenze zum Enzkreis endet, voll gesperrt. Dieser Bauabschnitt wird voraussichtlich Sonntag, 11. September 2022, wieder für den Verkehr freigegeben. Die Einmündung der K 3564 in die L 562 in Auerbach bleibt bis dahin weiterhin geöffnet, wechselt mit der Vollsperrung von Bauabschnitt zwei aber auf die Fahrtrichtung Langensteinbach.

Umleitungen

Die ringförmige Umleitung der L 562 für den überörtlichen Verkehr bleibt unverändert bestehen. Die Fahrtrichtung Langensteinbach wird über die K 4575 über Weiler umgeleitet, verläuft weiter über die L 622 am Industriegebiet Ittersbach vorbei und führt in Langensteinbach wieder auf die L 562. Die Fahrtrichtung Kelters wird über die L 563 nach

Mittelmutschelbach umgeleitet, setzt dort über die K 3563 nach Obermutschelbach über und verläuft über die K 3562 vorbei an Darmsbach und auf der L 339 durch Nöttingen und an Dietenhausen vorbei auf die L 562. Auerbach ist in Bauabschnitt zwei aus Richtung Langensteinbach und aus Richtung Nöttingen zu erreichen. Das temporäre Halteverbot an den betroffenen Ortsdurchfahrten in Mutschelbach (K 3563), Nöttingen (L 339) und Weiler (K 4575) sowie im Bereich der temporären Lichtsignalanlage in Auerbach bleibt auch während Bauabschnitt zwei bestehen.

Die Bedarfsumleitung U 5 der Bundesautobahn 8 ist weiterhin für den gesamten Zeitraum der Maßnahme ab Langensteinbach auf die L 563 umgelegt und führt über Mutschelbach in Kleinsteinbach auf die B 10 in Richtung Anschlussstelle Pforzheim-West.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Aktuelle Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen in Baden-Württemberg sind unter [VerkehrsInfo BW](#) und in der [VerkehrsInfo BW-App](#) zu finden.

Kategorie:

[Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr](#)

Verwandte Nachrichten:

[L 562: Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Karlsbad- Langensteinbach und Kreisgrenze zum Enzkreis vom 26. August bis 10. September 2022 \(23.08.2022\)](#)